

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 14 de Junio de 1802.



San Basilio Magno, Doctor y Fundador; y San Eliséo, Confesor. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia parroquial de San Justo y San Pastor: se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 4 h. 28 m.; y se pone á las 7 h. 32 m. Hoy es el 14 de la luna: sale á las 6 h. 39 m. de la tarde; y se pone á las 3 h. 13 m. de la madrugada siguiente: pasa por el meridiano á las 10 h. 58 m. de la tarde. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 59 m. 38 s.

Día 12.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	16 grad.	5 28 p. 1 l.	S. S. O. sereno.
A las 2 de la tarde.	21	8 28 1 3	S. S. E. nubes.
A las 11 de la noche.	17	3 28 1 8	S. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

El Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesi, se ha servido dispensar á instancia del Excmo. Sr. Conde de Sta. Clara, Comandante General de este Principado, que puedan trabajar en los dias de Fiesta todos los menestrales y artesanos que se ocupan en obras y labores, para el recibo y obsequio de los REYES NUESTROS SEÑORES, que se dignan venir á esta Capital, para fines del actual verano. De órden de S. E. se da este aviso al Público para su conocimiento, y gobierno de los que trabajaren con tan plausible objeto.

Mañana, dia 15 del corriente, por la noche, se cierra la treinta y nueve quincena de la Rifa de 500 millones de reales de la Real Caja de Descuentos de Madrid; y se expenden los billetes en los parages acostumbrados, que son:

- En casa de Rafael Costa, plaza Nueva.
- En la de Antonio Sastres, baxada de la Cárcel.
- En la de Francisco Tusquets, calle Ancha.
- En la de Ramon Bastons, frente de San Cucufate.
- Y en la de Jayme Roca, en la Rambla.

Hoy,

Hoy, á las cinco de la tarde en punto, se practicará á puerta abierta en el salon de las Casas Consistoriales de esta ciudad, el sorteo de la Rifa que se practica con Real permiso, y se ofreció al Público con papel de 8 del corriente mes de Junio, cuyo acto presidirá el señor Marques de Vallesantoro, Gobernador y Corregidor de la misma ciudad y su partido, con los demás señores de la Junta comisionada por el muy ilustre Ayuntamiento.

Se avisa al Público, como hoy Lunes, dia 14 del corriente, á las diez horas de su mañana, en la casa-morada del muy ilustré señor Intendente general de este Ejército y Principado, se continuará por última vez la subhasta del asiento de la provision de Paja necesaria para la caballería y dragones que existan en este Principado, y transiten por él; que en virtud de Real orden deberá hacerse por uno, dos ó tres años, á fin de que qualquiera que quiera entender en ello, acuda á dar y ofrecer sus posturas, las que se admitirán, siendo beneficiosas á la Real Hacienda.

No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.

Avisos. El patron Camós, de Palamós, trae una Caja dirigida al señor D. Joseph Sans; é ignorando su habitacion da este aviso para que se sirva acudir en el anden de los ganguiles, en el muelle, que certificando ser suya se la entregará.

El capitán Pablo Jayme Blanc, frances, que lo es de su bergantín los dos Amigos, teniendo buenas comodidades para pasajeros, ofrece á qualquiera persona que deseara pasar á Marsella, que se dispone ponerse á la vela de este puerto para dicho destino á últimos de esta semana; y tambien tomará mercaderías de qualquier calidad: darán razon de dicho capitán en casa del Comisario de Relaciones comerciales de la República francesa, calle Nueva de San Francisco.

En la calle de Manresa, á la escalerilla de la casa núm. 17, al lado de un chocolatero, piso segundo, enseñarán á bordar por dos pesetas al mes, y coser á peseta y media.

Ventas. Se halla de venta en público subhasto por el gremio de Ma-

reantes, una Ancla de peso de 15 á 16 quintales á poca diferencia, con su sepo, y un cable en dicha de 14 pulgadas y 120 brasas, poco mas ó ménos: los dos tercios del cable son nuevos y el restante á medio servir, y el Ancla (chapo) es nueva; cuya venta se hará al mejor postor en el Anden de este puerto y su playa hoy Lunes, dia 14, á las cinco de la tarde, por el corredor Salvador Crous.

Se hace venta de una partida de Trigo, al precio de 21 pesetas la quártera, en la calle de Basea, en casa del señor Nolasco Rius; lo que se venderá por quarteras y cortanes.

En el café Imperial de la Barceloneta, hay para vender Salchichones de Milan, de superior calidad, á precio regular.

En casa de Joseph Barbany, chocolatero, que vive en la baxada de los Leones, se prosigue la venta de Loza fina, á precio de ocho pesetas la docena.

Qualquiera que quisiera entender en la compra de un Telar para fabricar medias, acudirá en casa del señor Martin Soler, que vive en la calle del Call, al lado de la vuelta de

de S. Ramon, que lo darán á un precio muy equitativo.

Á voluntad de su dueño, se vende una casa en la calle de las Beatas de esta ciudad: en la oficina de este Diario se dará razon del sugeto encargado para este efecto.

El que quiera comprar una Bomba, ya usada, de cilindros, con cañones de plomo, para sacar agua de un pozo, con la que se sube el agua á donde se quiere, y se dirige á todos los parages de la casa que se necesite; acuda á la calle de la Canuda, en una de las tiendas de casa de Vives, donde habita un carpintero, quien dará razon del sugeto que desea venderla con comodidad.

Francisco Sabadell, que vive en la calle del Bou de S. Pedro, tiene para vender una Casa con su huerto en Horta, en la plana den Terida.

Retorno. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay una Carreta de retorno para Madrid; y tres Mulas sueltas para Perpiñan, ó su carrera.

Alquileres. En casa de Maria Naldmay, viuda, en la plaza de la Lana, núm. 2, hay para alquilar una Tienda y Entresuelo, bastante capaz.

Qualquiera que quisiere alquilar una Fábrica, á proposito para poner texidos, máquinas ó pintados, sita en la calle de las Carretas, acuda á la señora Josefa Casacuberta, que vive en la calle de Sta. Margarita, frente á las casas den Renart.

Pérdidas. Desde la Boria á la calle de los Abaixadors, se perdió una Hebilla redonda de plata: se dará una peseta de gratificacion al que la entregue al sastre de la calle de Monjuich, al lado de un carpintero.

El Domingo, dia 30 del pasado, de 9 á 10 de la noche, se perdió una

Mantilla blanca de blavet, desde San Justo hasta la calle de la Paja: quien la hubiese hallado se servirá entregarla al quarto piso de la casa del señor Francisco Suriá, impresor, en dicha calle de la Paja, que se le dará una gratificacion.

El que haya encontrado un Pañuelo azul, en que estaban envueltas varias piezas de ropa ya hecha, lo podrá llevar en la oficina principal de este Diario, y allí le darán la gratificacion.

El Lunes dia 31 de Mayo por la tarde, ó el Martes 1.º del corriente por la mañana, se escapó de una jaula un Canario: á quien lo hubiere recogido se le suplica que avise al tercer piso de la escalerilla de la casa de D. Estéban Guilla, calle de Basea, que ademas de las señas, se darán dos pesetas de gratificacion.

De casa de Juan Roque Artés, en la orilla del Rech, se ha desaparecido un Cordero: el que lo hubiese hallado, y lo devuelva á dicha casa, se le dará una gratificacion.

Del terrado de una casa de la calle de Basea, cerca de la baxada de Cazadores, se ha extraviado una Buelta (vulgo Banoveta) de bombos rayado, de algodón blanco, y marca S.: en la oficina de este Periódico dirán á quien pertenece, y se dará alguna cosa de gratificacion.

Hallazgos. El que haya perdido una corta cantidad de Dinero, acuda al zapatero de la Bota, en la calle Ancha, quien lo entregará al que acredite ser su dueño.

Qualquiera que haya perdido una Perra chinesca, que acuda al café de los Guardias, que Sebastian Mestres, dando las señas, la entregará.

Á quien se le haya extraviado un Pañuelo el dia 4 del corriente mes, acuda en casa de Luis Llaró, alcalde de

de Barrio , en la calle Ancha , que dando las señas se le entregará.

Dias pasados se encontró un Rosario : al que lo hubiese perdido, dando las señas en casa de Juan Roque Artés , en la orilla del Rech , se lo entregarán.

Quien hubiese perdido una Arracada de diamantes y rubies , acuda con la compañera al señor Antonio Costa , platero , en la Platería.

Sirvientes. Un mozo soltero solicita colocarse para ayuda de cámara ó mayordomo ; sabe afeytar , peynar , guisar , escribe medianamente , y tiene quien le abone : darán razon de él en la taberna de la calle de los Arrieros , junto al Regomí.

Francisca Lluch , viuda , de 40 á 50 años de edad , desea encontrar una casa para servir ; sabe guisar y planchar : en casa del carpintero de la calle de los Gigantes darán razon.

El sugeto que tenga de menester un mozo para ir á qualquiera parte de España , aunque fuese á la América , acuda en el despacho principal de este Periódico , que darán razon de dicho mozo.

El que necesite una muger viuda , llamada Miguela Bosch , para que sirva á algun señor ó señora , que sabe bien guisar , coser y planchar ; acudirá á la calle del Hospital , en casa del sastre de las monjas Carmelitas , quien dará razon de ella.

Hay un sugeto de satisfaccion que desea hallar una casa de uno ó mas hombres ; sean paisanos ó militares , para afeytarles y peynar , por la sola comida , y con tal de quedar libre en lo restante del dia : dará razon de él Joseph Bruguera , quinquillero,

que vive en la calle de los Escudillers , á quatro puertas pasado el señor Gobernador , yendo á la Rambla.

Qualquiera que necesite de una cocinera de mediana edad , que sabe todo quanto pende de su obligacion ; se servirá avisar en la calle del Vidrio , al entrar por los Escudillers , á la tienda de Joseph Reynés , sastre ; tiene quien la abone.

Quien necesite de una muger de 36 años de edad , que desea servir en una casa de poca familia , ó de un hombre solo , sea eclesiástico ó militar , acuda á la calle mediana de San Pedro , en casa de Francisco Bellsley , mediero , donde la encontrará.

Una muchacha de edad de 21 años , solicita acomodarse en una casa , sea de marido y muger , ó capellan : sabe guisar , coser , planchar , hacer media y labar medias de seda : el sugeto que la necesite , podrá pasar á la travesía de la Fontseca , en la escalerilla de casa Matamalas , último piso.

Qualquiera persona que vaya á Madrid , y necesite una criada para servir , de edad de 24 años , pasará á la calle del Buensuceso , casa n. 8 , primer piso , donde darán informes.

Qualquiera que necesitare una criada para guisar , acuda á la calle den Guardia , travesía de la de Trentaclus , al lado de la Guarda de los artilleros , casa de Joseph Morla , albañil , quarto piso.

Teatro. Hoy , á las cinco , se representa por la compañía Española , la comedia , en tres actos , intitulada : *El Desertor Frances* : con el bayle de *Axis y Galatea* ; y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo número 39.